

# ICE DOOME

UIAA ICE CLIMBING WORLD CHAMPIONSHIPS ~~2020~~ JANUAR 2022

## Bericht Iceclimbing Worldcup 2020

<https://www.youtube.com/watch?v=x2s4wqPcvCg>

Lieber Präsident, Vorstand und Mitglieder des SAC Saas

Im Januar 2020 war alles noch „normal“. Wir konnten den Worldcup kurz vor dem Lockdown wie geplant durchführen. Die neuen Schweizer Meister heissen:

- Yannik Glatthard, Sina Götz Lead
- Andreas Ganter, Vivien Labarile Speed

Der Worldcup war ein erfolgreicher Event mit sehr guten Schweizer Resultaten:

- 2. Sina Götz Lead Women
- 5. Yannik Glatthard Lead Men
- 9. Vivien Labarile Speed Women
- 15. Jonathan Brown Speed Men

Im Frühsommer wurde die Kletterwand erneuert. Schliesslich sollte im 2021 wieder eine WM organisiert werden. Für die Kletterwand haben wir CHF 20000.- in die Hand genommen. Das Resultat ist grossartig. Es gibt nun viele neue Möglichkeiten für verschiedene Routen. Im Umbau Power Team haben Alex Mittner und Rolf Trachsel, beide vom SAC SAAS mindestens eine Woche ohne Entgelt gearbeitet. Herzlichen Dank!!

## UIAA Ice Climbing Worldchampionships werden auf 2022 verschoben

Im 2021 wird es keine Iceclimbing WM geben. Da unser Event von den Partygelder abhängig ist, ist eine Durchführung, aufgrund der Covid Situation, nicht möglich. Das Risiko ist einfach zu hoch das etwas passieren könnte. Als Feriendestination hat der Tourismus absoluter Vorrang. Eine Ansteckung an unserem Event wäre für das ganze Saastal tragisch. Auch wäre die Anreise der Athleten zum Teil erschwert oder nicht möglich.

Um den Athleten (Alpenregion) einen Wettkampf zu ermöglichen, wird es vermutlich im Januar ohne Zuschauer einen Anlass geben. Um die Kosten tief zu halten, werden keine oder nur wenige Eisblöcke fabriziert.

Somit hoffen wir, dass der SAC Saas, diesen Anlass wiederum mit Sicherungs-, Transfer-, Videoleuten und einem Wettkampfbüro unterstützen kann. Genauere Infos werden noch folgen.

**Hinweis:** Die Kletterarena ist offen und kann gerne benutzt werden. (Drytooling)

Mit diesen Worten möchte der Verein Iceclimbing dem SAC Saas für die riesige Unterstützung herzlich danken!!! Bleibt gesund und hoffen wir auf ein baldiges Ende von Corona.

Beste Grüsse  
Kurt Arnold